

Le ministre de l'industrie, de l'énergie et du tourisme de l'Espagne termine sa visite à Cuba



La Havane, 8 juillet (RHC).- Le ministre de l'Industrie, de l'Énergie et du Tourisme de l'Espagne, José Manuel Soria a terminé une visite officielle à Cuba dans le but de chercher de nouveaux domaines d'investissement et de renforcer les liens avec notre pays.

Accompagné d'une délégation de représentants de 75 entreprises et fonctionnaires de son pays, José Manuel Soria s'est entretenu avec des membres de l'Association de Chefs d'Entreprise Espagnols à Cuba et il a assisté à une rencontre d'affaires ainsi qu'à un séminaire de Financement et d'Investissement.

Dans des déclarations à la presse, il a signalé:

« Pour la majorité des entreprises espagnoles et pour le gouvernement aussi, des temps nouveaux s'ouvrent, pleins d'opportunités à Cuba où les entreprises espagnoles peuvent apporter les expériences accumulées tout au long de nombreuses années dans des secteurs comme l'industrie et le tourisme, l'énergie, les télécommunications, l'infrastructure,

dans tout ce qui a trait aux services d'ingénierie, d'architecture, de services légaux, etc. Nous pouvons dire qu'il y a de grandes opportunités à Cuba en raison du processus de réformes économiques dans lequel elle est engagée et dans lequel les entreprises espagnoles peuvent jouer un rôle important.

Il s'agit de pouvoir impulser les relations bilatérales et en particulier appuyer et encourager les investissements espagnols à Cuba compte tenu des diverses opportunités que les réformes économiques impliquent pour Cuba et pour les Cubains ainsi que pour des pays comme l'Espagne qui a des relations

économiques de longue date avec ce pays dans les secteurs sur lesquels l'économie cubaine porte aujourd'hui un grand intérêt ».

Au sujet du rétablissement des relations entre Cuba et les États-Unis il a indiqué :

«Cela est bon pour Cuba et pour les États-Unis. La concurrence est quelque chose d'intrinsèquement bon dans l'économie. Elle nous aide à nous perfectionner. Donc, les entreprises espagnoles se trouveront dans une position avantageuse car elles ont été les premières à investir dans des secteurs comme le tourisme. La possibilité s'ouvre par la venue d'entreprises d'autres pays. Cela nous permettra d'apprendre à innover et à être meilleurs ».

Avant de rentrer à Madrid, le ministre espagnol entend dialoguer avec le vice-président du Conseil des Ministres de Cuba, Ricardo Cabrisas et avec plusieurs ministres cubains sur la nouvelle Loi sur les Investissements Étrangers ainsi que sur les possibilités d'affaires dans des domaines comme le tourisme, l'agriculture, l'énergie et le bâtiment.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/61816-le-ministre-de-lindustrie-de-lenergie-et-du-tourisme-de-lespagne-termine-sa-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba